

Hochzeit: Sie haben JA gesagt



Foto: privat/KK

BEZIRK HORN/TIROL. Ja: Immobilienexperte und FPÖ-Bezirkschef, Bundesrat **Klemens Kofler** und seine **Anna** haben in Tirol geheiratet. Über zwei Jahrzehnte sind die beiden bereits ein glückliches Paar. „So wie es bei uns in Tirol üblich ist, heiratet man dort, wo die Braut her ist“, strahlte Klemens Kofler. Sie haben zwei Töchter, 18 und 6. Wir gratulieren und wünschen alles Gute!

Gars: Gery Seidl „beziehungsweise“

GARS. „beziehungsweise“ – Kabarettist, Schauspieler, Musiker und Autor **Gery Seidl** beleuchtete Beziehungen an diversen Schauplätzen am Freitagabend auf der Burg. Lässig, witzig, sympathisch. Es war die letzte Veranstaltung auf der Burg Gars in dieser Saison. Gery Seidl war komplett ausverkauft



Gery Seidl hautnah: Der Kabarettist mischte sich unter das Publikum und plauderte mit seinen Fans.

Fotos (2): Danzinger



Unternehmer und Hubschrauberpilot Gerald Baker mit Freundin

So war

Eintauchen ins Mittelalter konnte man in Eggenburg – und das bei herrlichem Sonnenschein.

EGGENBURG. Die Stadt Eggenburg verwandelte sich am zweiten Septemberwochenende in eine lebendige Kulisse für eine aufregende Zeitreise ins Mittelalter. Unter dem Motto „Von Medizin bis Alchemie – Wissenschaft im Mittelalter“ versammelten sich Ritter, Edeldamen, Bogenschützen, Gaukler, Musikanten, Handwerker und Händler aus nah und fern, um den Besuchern ein unvergessliches Erlebnis zu bieten. Auch die Sonne spielte das ganze Wochenende über gut mit: Die Besucher konnten das herrliche Wetter nutzen, um gemütlich durch die Gassen der Altstadt zu schlendern, Ak-

Zur österreichischen Bundesweinkönigin gekrönt

KREMS. Im Rahmen des Kremser Volksfestes wurde die niederösterreichische Weinkönigin aus dem Traisental **Sophie I.** zur österreichischen Weinkönigin gekrönt. Die Winzerin und Sommelière wird ein Jahr lang als Botschafterin für die österreichischen Weine über die Landesgrenzen hinaus bei Veranstaltungen vertreten sein. Bundesweinkönigin aus dem Traisental Sophie I. übernahm bei der feierlichen Krönung die Bundeskrone von **Susanne I.** aus dem Burgenland.



Sophie wurde zur Weinkönigin gekrönt.

Foto: Moser

Ein Amt mit vielen Aufgaben

„Als größtes Weinbaugebiet Österreichs ist nicht nur die Menge, sondern auch die Vielfalt bei uns besonders umfangreich. Unsere Winzer sind sympathische Botschafter der niederösterreichischen Gastlichkeit und der heimischen Landwirtschaft. Stellvertretend für sie alle bringen die Weinköniginnen diese Botschaft

über die Grenzen von Niederösterreich und nun mit Sophie auch über die Grenzen Österreichs hinaus“, so Landeshauptfrau-Stellvertreter **Stephan Pernkopf** und er wünscht ihr viel Erfolg für die kommende Aufgabe.

„Das Amt der Weinkönigin ist ein sehr wichtiges, betont Nationalratsabgeordneter **Johannes Schmuckenschlager**, Präsident des österreichischen Weinbauverbandes.

Photovoltaik

Solarzelle Waldviertel

www.energy-team.at

3830 Waidhofen
Franz Gföller-Str. 14
02842-51262

Jetzt informieren und vorbestellen!

Wir liefern und montieren deine neue Photovoltaikanlage gleich im Frühjahr 2024!

Wir übernehmen alle Behördenwege und natürlich auch die gesamte Abwicklung der EAG-Förderung für PV und Speicher!

02842-51262 oder info@waldviertler.at